

Ciudad de México, 22 de agosto de 2023.

**DEVELAN BILLETE DE LA LOTERÍA NACIONAL ALUSIVO AL 20 ANIVERSARIO
DEL CENTRO DE JUSTICIA ALTERNATIVA DEL PJCDMX**

El presidente del PJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, y el director de esa instancia, Marco Antonio Mena Rodríguez, encabezaron la ceremonia de develación.

Mena Rodríguez, precisó que el sorteo correspondiente se llevará a cabo el domingo 3 de septiembre, con un premio mayor de 7 millones de pesos en una serie.

Dos millones 400 mil cachitos del billete de la Lotería Nacional (Lotenal) conmemorativo de los 20 años de fundación del Centro de Justicia Alternativa del órgano judicial capitalino están a disposición del público a partir de hoy. En el acto de develación de la imagen correspondiente, el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, sostuvo que en estas dos décadas se ha dado un nuevo dinamismo a la evolución de los medios alternativos de solución de controversias, los cuales cuentan actualmente con un lugar primordial en el orden social.

El director de la Lotenal, Marco Antonio Mena Rodríguez, informó que el billete alusivo corresponde al Sorteo Zodiaco no. 1627, a celebrarse el domingo 3 de septiembre, a las 20:00 horas, con un premio mayor de 7 millones de pesos en una serie y una bolsa repartible de 24 millones de pesos en premios.

En ese marco, Guerra Álvarez enfatizó la importancia de los medios alternativos de solución de controversias, y recordó que en el Senado se trabaja actualmente en consolidar una ley en la materia productiva, dinámica y vanguardista, y mencionó que en esa tarea “estamos participando”.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

El magistrado enfatizó que la mediación, el arbitraje, la conciliación y la negociación son vehículos que sólo pueden llegar a buen puerto si son conducidos por espíritus decididos a abrir conciencias para comprender lo justo.

En el Salón Constitucional del órgano judicial capitalino, donde se realizó la develación con la presencia de un par de “niños gritones”, mencionó la importancia de que las facultades de derecho incorporen la materia de mecanismos alternativos de solución de controversias, a fin de conducir a sus generaciones por ese camino.

“Me siento orgulloso de ser profesor de la Facultad de Derecho de la UNAM y poder contribuir a la formación de estudiantes más sensibles y aptos para los nuevos paradigmas de la solución de controversias”, dijo el también presidente del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México.

Se refirió al billete conmemorativo y consideró que se trata de un ejemplar que simboliza el trabajo y la determinación de generaciones de servidores públicos, así como el camino y la madurez de la sociedad para discernir por sí misma el camino hacia la justicia.

“Hoy celebramos el trabajo dedicado a armonizar la cultura de la paz e implementar estrategias para lograr sus objetivos. Me alegra que este billete capture la esencia de nuestro centro, como un recinto abierto a la ciudadanía y consciente de su labor histórica”, afirmó ante consejeros de la Judicatura, magistrados, jueces y personal de áreas de apoyo administrativo y judicial.

Los billetes del sorteo ya están disponibles para su adquisición; se trata de 2 millones 400 mil cachitos, a través de 12 mil puntos de venta en todo el país y en la plataforma alegrialoteria.com, desde la cual se puede comprar de manera electrónica. El costo de cada cachito es de 20 pesos, en tanto que el de una serie completa es de 400 pesos.

En el acto participaron la consejera de la Judicatura de la Ciudad de México, Irma Guadalupe García Mendoza; el oficial mayor del órgano judicial, Sergio Fontes Granados, y la directora general del CJA, Ana Martha Alvarado Riquelme.

--oo00oo--